



الشركة الوطنية للمنظفات الصناعية ش.م.ع.ع.
The National Detergent Co. s.a.o.g.

حاصلة على شهادة الأيزو ٩٠٠١:٢٠١٥
An ISO 9001:2015 Certified company

تقرير مجلس الإدارة لفترة تسعة أشهر غير المدققة المنتهية في 30 سبتمبر 2023م

وافق مجلس إدارة الشركة الوطنية للمنظفات الصناعية ش.م.ع.ع على البيانات المالية غير المدققة لفترة تسعة أشهر المنتهية في 30 سبتمبر 2023م في إجتماعه المنعقد بتاريخ 29 أكتوبر 2023م وحققت فيها الشركة أرباحاً بعد الضريبة بمبلغ وقدره -/ 481,458 ريال عماني (لنفس الفترة من العام السابق صافي خسارة بعد الضريبة بمبلغ وقدره -/ 387,944 ريال عماني).

عن الشركة الوطنية للمنظفات الصناعية ش.م.ع.ع.

مورالي سنذر كوثاندرامان ارون
الرئيس التنفيذي
التاريخ: 2023/10/29م





الشركة الوطنية للمنظفات الصناعية ش.م.ع.ع.
The National Detergent Co. s.a.o.g.

حاصلة على شهادة الأيزو ٩٠٠١:٢٠١٥
An ISO 9001:2015 Certified company

Unaudited Interim Financial Statements for the nine months period
ended 30 September 2023

The Board of Directors of The National Detergent Co. SAOG has approved the Unaudited Interim Financial Statements for the nine months period ended 30 September 2023 in the meeting of Board of Directors held on 29 October 2023. The Company has posted profit after tax of RO 481,458/- (previous year same period net loss after tax of RO 387,944/-).

For The National Detergent Co. SAOG

Murali Sundar Kothandaraman Arun
Chief Executive Officer
Date: October 29, 2023

